

Journal d'études psychologiques

Science, philosophie et religion

La déception religieuse et le rôle du spiritisme dans la guérison de la blessure sacrée.

Un des symptômes particuliers est un rejet soudain de tous les éléments qui représentaient un lien avec la religion prononcée. Cela peut être représenté par l'ojeriza à des images, des sanctuaires, des livres ou des pratiques qu'il gardait

être représenté par l'ojeriza à des images, des sanctuaires, des livres ou des pratiques qu'il gardait d'habitude, mais qui après la crise décevante ne se sent pas intéressé par quoi que ce soit qui représente le contact avec ses croyances antérieures.

Elle peut présenter des symptômes de tristesse latente ou sporadique. Un comportement fréquent de lamentation sur un thème religieux est fréquent. Il peut présenter un comportement verbal hostile aux groupes religieux, à la religion ou à certaines pratiques religieuses. Il peut manifester un sentiment d'autocritique très intense avec des expressions verbales de désespoir sur lui-même et sur la vie.

Les causes de la SIDRI sont multifactorielles compte tenu de l'histoire de la

d'habitude, mais qui après la crise décevante ne se sent pas intéressé par quoi que ce soit qui représente le contact avec ses croyances antérieures.

Le SIDRI est un syndrome qui touche les personnes qui ont subi une forte déception au sujet de leur système d'idées sur les convictions qu'il nourrissait sur les bases de leur religion ou selon les idées qu'il nourrissait sur l'image de leurs références religieuses position pertinente pour le syndrome. La personne religieuse (Pe.R) qui souffre de la SIDRI ne peut soutenir les convictions religieuses sur les impacts de l'expérience douloureuse qui se sent accablée par une immense déception sur ses propres convictions.

Un des symptômes particuliers est un rejet soudain de tous les éléments qui représentaient un lien avec la religion prononcée. Cela peut

vie familiale dans la religion, de l'interaction psychologique avec la religion, de l'intensité affective déposée dans l'idéologie religieuse ou dans l'image des religieux. Certains sentiments typiques du syndrome sont la déception, la culpabilité, le sentiment d'avoir été trompé, l'apathie, la colère, l'abandon et l'incrédulité.

Dans *Œuvres posthumes*, Allan Kardec est éclairé par l'Esprit de Vérité sur la différence de croire en Dieu et de croire en l'humanité faillible. Il demande : **"Quelles causes pourraient déterminer mon échec? Est-ce l'insuffisance de mes capacités?"** R : - *Non, mais la mission des réformateurs est pleine d'écueils et de dangers. Je te préviens que la tienne est grossière, car il s'agit de secouer et de transformer le monde entier. Ne supposez pas qu'il vous suffise de publier un livre, deux livres, dix livres,*

pour ensuite rester tranquillement à la maison. Tu dois exposer ta personne... "Il se fait d'abord mister, pour plaire à Dieu, humilité, modestie et désintéressement, car Il abat les orgueilleux, les orgueilleux et les ambitieux."

Il était difficile pour Allan Kardec lui-même de traiter avec les religieux de son époque, attaqué par ses points de vue novateurs qui dépassait les obstacles des dogmes établis. Sa foi en la raison et en la révélation lucide des Esprits le prévenait de la SIDRI, nous montrant à tous le devoir de faire plus confiance à Dieu qu'aux chefs religieux.

Les spiritistes jouent un rôle vital dans la récupération spirituelle, en favorisant un environnement accueillant où les expériences individuelles sont respectées. En recherchant la vérité et en faisant preuve de compassion pour les déçus, ils contribuent à la construction d'une spiritualité plus résiliente et plus significative.

La résilience d'Allan Kardec face à l'adversité imposée souligne l'importance de garder la foi en la raison et en la direction spirituelle. Son exemple transcende le temps, encourageant les individus à faire confiance aux lois divines et à persévérer dans leur recherche d'une spiritualité authentique. Je considère qu'une question de responsabilité personnelle est valable. La SIDRI est-elle également présente parmi nous, les spiritistes ? Quelle conséquence pour nous, en tant que partisans du "Consolateur promis", de nous retrouver dans les mêmes idées fausses du passé, blessant et blessant la foi des gens à cause de nos attitudes ? Cela mérite de plus grandes réflexions.

Afro Stefanini II,

Psicólogo

Résilience et spiritualité à la lumière de la science de la

Dans sa conception la plus profonde, le rôle de la religion est de s'établir comme un outil pour connecter la créature à son essence divine. Certes, chacun a ses particularités, certaines avec des rituels, des valeurs, des croyances et des enseignements spécifiques. Malheureusement, certaines dénominations ont fermé la porte à la Science et à la Philosophie, glissant dans le danger du fanatisme et du fondamentalisme, si préjudiciables à

l'asservissent et en augmentant le niveau de conscience, pour pouvoir vivre sa totalité.

La résilience, à son tour, s'établit comme celle qui permet à l'individu de trouver des forces et de développer des moyens pour faire face aux défis et aux revers de la vie, naturels au stade actuel de l'humanité. Le terme a été adapté de la physique, désignant à l'origine la capacité des matériaux à revenir à la forme originale après avoir été



soumis à des conditions défavorables. Dans le domaine du comportement humain, il devient une valeur fondamentale pour faire face à la souffrance, permettant à celui qui le vit de ne pas s'identifier à l'expérience subie. C'est là qu'intervient la Science de la Religion, qui doit non seulement chercher à étudier les causes de la souffrance humaine, mais aussi à apporter le développement

de la lucidité et au bon sens. Réalisant cela, Kardec fut très perspicace en proposant que ces bases, avec la religion, forment un "trépied" sur lequel le spiritisme se maintiendrait, pour ne pas prendre le risque de devenir obsolète et en même temps conduire ses adhérents à l'obscurantisme.

C'est pourquoi la Spiritualité doit planer au-dessus de la Religion et s'établir dans la manière spécifique dont l'individu vit ses relations avec tout ce qui se connecte aux forces de l'Esprit. Il est idéal que la religion elle-même aide l'individu à vivre sa spiritualité de la manière la plus profonde possible, en se libérant des injonctions qui

de forces et de capacités à ceux qui s'y rattachent, dans leurs diverses expressions, permettant de traverser les conditions difficiles sans subir de plus grands dommages et sans perdre l'espoir et la foi.

De nos jours, il est encore plus urgent que les religions retournent aux bases de la lucidité, en offrant la résilience à leurs participants pour affronter avec conscience ces journées difficiles.

Cláudio Sinoti

Thérapeute junguien

Diversidade na religiosidade

Dans le livre *Triumph Personal*, l'Esprit Jeanne d'Angélique, psychographe de Divaldo Franco, affirme ainsi : *"l'être humain est un animal essentiellement religieux en raison de sa provenance. Même dans les habitudes les plus modestes, comme dans les habitudes conventionnelles, on trouve les atavismes de la religiosité qui lui est innée"*.

La religiosité est la manifestation du sacré en nous. C'est pourquoi il est possible d'identifier la présence dans la société de la liberté, de l'amour du prochain, du respect, de l'éducation, car ces valeurs représentent la religiosité qui existe dans l'être humain.

La façon de l'exprimer est variable et correspond à la volonté et au bien-être de chacun. L'état de conscience définit la manière assertive, utile et efficace de la manifestation du divin chez les êtres humains.

Plus on vit ce qu'on apprend théoriquement, plus les buts religieux qui nous animent sont réels, car nous comprenons le vrai sens de la coexistence.

Ainsi, l'échange sain entre les multiples manifestations de la religiosité apporte la paix et le respect. La maturation de la coexistence entraîne l'union des forces pour atteindre le même objectif. C'est chacun qui fait sa part, qui vit sa religiosité, et qui, dans ses croyances et ses feuilles de route du bonheur, contribue au bien commun et à la paix pour tous, toujours au service de Dieu.

C'est pourquoi Jésus a dit : "Béni est celui qui vient au nom du Seigneur" (MT 23:39).

Lusiane Bahia

Avocate



Logistique

Journaliste

Rita de Cássia Escobar

Édition

Evanise M Zwirtes

Collaboration

Rita de Cássia Escobar - Révision
Cintia C. dos Santos - Traduction en anglais
Karen Dittrich - Traduction en allemand
Hannelore P. Ribeiro - Traduction en allemand
Clarivel D. Gimenez - Traduction en espagnol
Nicola P. Colameo - Traduction en italien
Seweryna Akpabio-klementowska -
Tłumaczenie na język polski

Rédaction

Afro Stefanini II
Cláudio Sinoti
Lusiane Bahia
Livia C. Poli
Davidson Lemela
Adriana Viola Bacarin

Design graphique

Evanise M Zwirtes

Réunions d'études (en portugais)

Dimanches: 20 h - 21h

Lundis: 20 h - 21h

Mercredis: 20 h - 21h

Samedis: 17 h - 19h30

Réunions d'études (en anglais)

Mercredis: 19 h - 19.30 h

BISHOP CREIGHTON HOUSE
378, Lillie Road - SW6 7PH - London
Informations : + 44 0778484 0671
E-mail: spiritistps@gmail.com
www.spiritistps.org
Registered Charity N° 1137238
Registered Company N° 07280490

Fraternité universelle

En regardant autour de nous et aussi dans notre cœur, nous percevons souvent une immense tristesse associée au pessimisme, tous deux enfants de l'intolérance que nous nourrissons dans notre vie quotidienne. Nous désirons nous libérer des liens qui nous lient dans l'infériorité sans remodeler le regard que nous avons devant nos frères. Nous croyons que ce regard pessimiste concernant les choses du monde est normal et nous avons oublié de chercher de l'aide dans la prière et la compréhension des mécanismes qui régissent la vie pour créer une résistance à ces attaques des ténèbres.

La recherche de l'amour, comme Jésus nous l'a enseigné en cultivant la fraternité, est un besoin immédiat que nous avons tous si nous voulons vraiment soulager nos cœurs du poids que les angoisses alimentées par les ténèbres nous causent. Cependant, il ne suffit pas d'avoir le mot "fraternité" sur les lèvres si notre cœur est encore plein de fiel. Il est nécessaire de rechercher la véritable expérience de la fraternité, en ressentant ses vibrations les plus pures dans notre âme.

Dans l'Évangile selon Jean 13:25, Jésus nous a enseigné que *"en cela, tous connaîtront que vous êtes mes disciples si vous vous aimez les uns les autres"*. Cherchons alors à voir l'essence qui réside dans chaque être. De cette façon, nous pourrions comprendre la parole d'Emmanuel par les mains de Chico Xavier dans le livre *Fonte Viva* en texte intitulé "Aimez-vous" quand il nous a enseigné que *"l'univers est notre domicile. L'humanité est notre famille"*. Et en cherchant à vivre la fraternité universelle, notre cœur sera certainement plus proche de l'expérience de la régénération que nous désirons tant.

Dre. Livia C. Poli

Médecin



A atualidade da presença de Jesus

Cette nuit-là, j'ai fait un rêve. Au réveil, je gardais le sentiment d'avoir vécu l'expérience intensément, car je ressentais encore l'émotion des faits vécus.

J'étais à l'intérieur d'une immense salle remplie de gens. Je sentais que je devais être là pour rencontrer quelqu'un. L'ambiance était festive, les gens souriaient, beaucoup parlaient avec enthousiasme. Comme c'était proche de Noël, *je me suis dit, est-ce une sorte d'ami secret ?*

Soudain, il a commencé à jouer une musique douce et du haut sont

agenouiller, de ne plus cesser de pleurer et d'admirer ce regard accueillant, compréhensif, plein de compassion et de miséricorde. Il a regardé chacun de nous, comme s'il nous connaissait intimement. Puis de sa bouche, nous avons entendu sa voix dire:

— Mes enfants, en Galilée d'autrefois, sur les rives de Tibériade, ma voix a résonné et a divisé les temps. Je viens alors, comme autrefois, réaffirmer mon espoir et vous rappeler que les temps seront à nouveau divisés.

Jésus posa son regard sur la



tombés des pétales de fleurs blanches qui se défaisaient en touchant notre corps.

Une porte devant nous a commencé à s'ouvrir lentement. Je me suis dit, *je vais enfin savoir de quoi il s'agit*.

Dans le salon, il y eut un grand silence. Je pouvais même entendre le souffle de la personne à côté de moi.

À la porte, une personne est apparue. C'était un grand homme enveloppé d'une lumière intense qui rayonnait dans tout le salon. *Qui serait-ce?* Je l'ai soudain reconnu. Mon Dieu, j'ai commencé à pleurer, je ne pouvais pas retenir mes pleurs et tout mon corps tremblait d'émotion, j'étais devant Jésus. Il a souri, nous a regardés avec douceur, avec un amour d'une immense pureté qui nous arrachait l'être. Nous avions envie de nous

foule devant lui et dit:

— Regardez les oiseaux du ciel et les lys des champs. Les oiseaux ne sèment pas, mais notre Père les nourrit et habille de beauté les lis des champs. Pourquoi vous préoccupez-vous avec tant de zèle pour demain ? Pourquoi placer les choses matérielles et les désirs purement humains au-dessus de mon Royaume d'Amour ? Le monde régénéré ne se consolidera pas sans votre sueur, alors n'oubliez pas de partager avec les pauvres, les hallucinés et les malades la richesse de votre générosité. Seuls les pacificateurs et les miséricordieux seront bénis, seuls ceux-là hériteront de la terre.

Davidson Lemela

Neuropsychologue



Espiritualidade e autorrealização

On remarque de plus en plus clairement, à travers les plaintes et le comportement social, que l'humanité est confrontée aux contenus perturbateurs de la peur, de la colère, du ressentiment, des amertumes, de l'incertitude du futur, de l'excès de lien avec le passé, des crises de panique et une liste d'innombrables inquiétudes à cause de la fixation mentale et émotionnelle sur les sphères terrestres et illusives. Nous disons cela parce que le but de la vie terrestre est l'expérimentation pour que l'individu gagne toujours plus de sécurité pour relever de nouveaux défis et pour se déplacer dans une expansion spirituelle croissante. Toutefois, la grande masse humaine a interprété la réalité provisoire comme sa finalité majeure et se sent consumée par les énergies et les difficultés que la première, fondée sur l'illusion de "profiter de la vie", l'a de plus en plus angoissé.

Grâce au matérialisme, de plus en plus présent dans la vie des familles, celles-ci ont souvent été affaiblies, partant vers la violence, la valorisation de l'orgueil et de l'égoïsme, de manière à utiliser leur temps peu à peu plus rare pour la recherche exagérée des biens matériels, offrant confort, que rien ne profite, des stimuli variés tels que des voyages, des divertissements déprimants et sans ou peu d'utilisation, qui, à la fin de la journée, les font se sentir fatigués et vides.

L'absence de Dieu dans les discussions domestiques et le manque de spiritualité dans les comportements, est un facteur inquiétant qui se traduit par le sentiment de désarroi, d'insécurité,

de solitude, où les plus faibles cherchent à échapper à l'injonction des vices moraux et de la toxicomanie, afin d'anesthésier ce qu'ils ne savent même pas nommer, ou encore, ils fuient vers les plaisirs du consumérisme, de la sexualité ou du malheureux acte du suicide.

Le grand objectif de la vie est d'aimer, de s'aimer et de promouvoir la rencontre de soi, de s'épanouir soi-même, d'acquérir le goût de l'auto-dépassement, de l'acquisition des valeurs éthiques et morales, en culminant dans la rencontre avec le prochain et avec Dieu.

En cultivant la spiritualité, l'être humain affaiblit ses tendances perturbatrices, de sorte qu'il perd progressivement le désir de s'y fixer, et s'auto-domine, élargit sa conscience de soi, se déplaçant du lieu où il se trouve vers une nouvelle perspective de l'étape terrestre.

Joanna d'Anggelis dans *L'Éveil de l'Esprit*, souligne l'importance de l'effort pour développer la volonté réelle, qui pour elle est fondamentale dans toute activité que l'on veut accomplir, surtout dans le processus d'auto-réalisation.

Pour ce faire, il est nécessaire d'analyser ce que vous ressentez par rapport à vos propres comportements, en évaluant honnêtement si ce que vous vous plaignez n'est pas souvent répété dans les choix quotidiens sur ce que vous faites ou ne faites pas, à partir de la compréhension que chaque action apporte son résultat conséquent. Un exemple de ceci est la plainte qui imprègne les discours de beaucoup, qui est le manque de temps pour

l'auto-réalisation, qui n'est pas observé, peut conduire l'individu aux psychopathologies, insatisfactions de tout ordre et progressivement plus éloigné de lui-même et de ses vérités.

Ainsi, la bienfaitrice Joanna d'Anggelis recommande de réserver un temps mental et physique pour que s'ouvre un espace de sérénité, de discernement et d'alternatives pour affronter tous sans rébellion et sans culpabilité.

En ce sens, s'auto-relire est un processus d'auto-assistance et de dépassement des tendances ancestrales, c'est un défi que tant qu'il n'est pas initié, le sentiment d'incomplétude se potentialise et peut devenir pathologique. Il convient de dire que la réalisation de soi est un processus de réveil, de développement et de maturation lent et complexe, mais qui est à la portée de tous, car au plus profond de l'être se trouvent toutes les potentialités nécessaires au résultat positif, "*Nous sommes tous des dieux*" (Jean 10:34) et que nous ne manquerions jamais de capacités pour vaincre toutes les épreuves, car "*nous ne recevrons pas de plus grande preuve que nous ne le pouvons.*" (1 Corinthiens 10:13).

Croire en ces vérités est impératif pour que nos efforts soient bien orientés vers le bien et les réalisations réelles de l'Esprit.

Adriane Vila Bacarin

Psychologue Junguiana